
P「otoko= zur JHV des Tumverein Geislitz 1920 e.V. am 24.03,2018 in der Gaststatte

”Ca「io当n Geis冊Z

VersammIungsIeiterin ist die l. Vorsitzende lnsa Schneider

Protoko= wird geschrieben von Schriftfuhrer und Pressewart Ottma「 Linz

Die MitgIieder wu「den satzungsgemaβ eingeIaden. Die Versammlung ist somit

beschiussfahig.

Begjnn: 19.33 Uhr

Anwesend: 26 Mitg=eder

Stimmbe「echtigt: 26 Mitglieder

丁agesordnung

l. ErC肺nung und Beg「鴫ung durch die l" Vorsitzende

2, Festste=ung de「 Ordnungsgemaβen Einiadung, der Zahl de「 anwesenden

Stimmberechtigten Mitglieder und der Beschlussfahigkeit der JHV

3. Genehmigung der‾fagesordnung

4. totenehrungen

5. Ehrungen

6. Ruckbiick der l. Vorsitzenden

7. Bericht der Hauptkassiererin

8, Bericht de「 Kassenprufer

9, EntIastung des gesamten Vorstandes du「ch die Kassenprufer

lO. Bericht der Fachwarte

=. Anfragen und Mitte血ngen

l.　E「C肺nung und Begrmung durch die l.Vorsitzende

Die l. Vorsitzende Insa Schneide「 begr鴫t die anwesenden Mitglieder und e「6苗net die

Jah「eshauptve「Sammlung.

2.　Feststeiiung der ordnungsgemaβen Einbe「ufung, de「 Zahl der anwesenden

Stimmberechtigen Mitg=eder und der BeschIussfahigkeit der JHV

Es sind 26 Mitg=eder anwesend, davon 26 stimmbe「echtigt.

3.　Genehmigung der “fagesordnung

Die鴫geso「dnung wird durch Handzeichen der anwesenden Mitgiieder genehmigt.

4.　‾toteneh「ungen

WaItraud KoestIer gest. 17.01.2017
Udo EngeI gest, 29.12.2017

5.　Ehrungen

Es we「den insgesamt 4 Mitg=ede「 fur ihre VereinsmitgIiedschaft und Treue geehrt, davon

Waren 4 Mitg=eder anwesend:

lnge BechtoId fur 60 Jahre MitgIiedschaft,

Edith Geiger fur 40 Jahre Mitgiiedschaft,

Ge「hard Amoid fur 40 Jahre MitgIiedschaft und

Ottma「 Linz fur 25 Jahre Mitgiiedschaft.

6.　　RuckbIick der l. Vbrsitzenden

lch m6chte einen kIeinen Ruckbiick auf das vergangene Jahr 2017 halten und von den

Erlebnissen im 8. Jahr meines Vorsitzes berichten. Der Mitgiiederstand zum 31.12.2017 ist

351.
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AIIe Kinder - u. Kieinkindertumgruppen finden weiterhin bei mittlerer bis seh「 guter Bete掴gung

Statt.

Diese Bereiche werden von insgesamt 5 Ubungsieitem aus den elgenen Reihen betreut, dies

Sind Angie Hinsen, Anette Niedemostheide, Silvia Krieg, Sarah Krieg und U「sula Bom.

Fur die Kinderabte=ung wu「de am Anfang des Jah「es eine Ro=e「bahn zum Einhangen mit

Podest gekauft. Diese schiefe Ebene in Kombination mit der Sprossenwand und Weichb6den
wurde von den Kindem und Ubungsleitem mit Begeisterung aufgenommen.

Ebenso lauft auch im 16 Jahr das Tumen im Kindergarten GeisIitz und Eidenges桃weiter.

Angie Hinsen betreut beide OrtsteiIe nun im 5i Jah「

Etwa lO Kinder aus dem arabisch sp「echenden Raum nahmen 2017 an unseren Tumstunden

teii.

Uber einen Fond des Landes Hessen verteiIte die Gemeinde, naCh Antrag der betreuenden

Ve「eine, F6rdergeide「. Wir e「hieiten aus diesem Fond 700,00 Euro.

Die No「dic Waiking-G「uppen mittwochs und samstags sind auch weiterhin sehr beliebt und

we「den von Ursula und FriedeI Bom bet「eut. Der T「effpunkt, fロr aiIe lnteressierte, ist die

Jugendherbe「ge Geis=tz・

lm Fitnessgymnastik-Be「eich, SPriCh die Dauerangebote, gibt es 5 1/2 Wochenstunden.

(Fitnessgymnastik, Fit & Entspamt, Power BBP, Ski & Fitnessgymnastik, Senio「en Fitness)

Zusatziich Iaufen immer 3-4 Kurse. In 201 7 Flexibar Schwingstab-Kurs M亘Sa, Stepp-Aerobic-

Kurs + ein Yoga-Ku「s.

Erstmals im Januar 2015 gestartet, besteht der Hatha-Ybga-Kurs mit Yogaiehrerin Gudrun

Franz nun sehr erfolgreich d「ei Jah「e.

Es ist ein Beispiel dafur wie gut sich immer wieder neueAngebote aufbauen und etabiieren

iassen. Es besteht domerstags von 18.30 Uhr-20.00 Uhr im Gymnastikraum auch die

M6g=chkeit maI rein zu schnuppem.

in den Zeiten von zunehmenden ”Bum-Outs“ und einem A冊ag der mit immer gr6βerer

Geschwindigkeit geIebt wird, PaSS diese Form der Entspamung, mit gIeichzeitig
anspruchsvo=en Bewegungs「eihen, hervo「ragend in unse「 Prog「amm.

GepIant fur　2018: Am Grundomerstag　29・03. von 18.30　Uhr-20.00　Uhr, eine

KIangschaIenreise mit Gudrun im Gymnastikraum・

Neu gestartet im Herbst 2017 ist der Cardio-Fitness-Kurs 70‘s Hop inspiriert durch die Musik

der 70/80e「 Jahre und den Choreographien der Trainer Mick Eisentraut und Sumy.

Hie「 wi「d die ganze Stunde getanzt und mit Spaβ an der besonde「en Musik fIieβt sehr vieI

Schweiβ und setzt bei den 「七iinehmem Endorphine frei.

Der zweite Kurs Iauft im Moment montags von 19.00-20.00　Uhr im Gymnastikraum・

Schnuppergaste sin auch hier wi‖kommen" Nahere infos dazu auch bei Judith, die den Ku「s

betreut.

Gepiant fur dieses Jah「 ein Hip-Hop-Ku「s fur junge Erwachsene. Eine Schnupperstunde ist

am 16.03.2018 um 19.30 Uh「 im Gymnastikraum.

Diese Erwachsenen Programme werden von 8 UbungsIeiterinnen: Anke Girg, S廟a Krieg,

Birgit Kissner十nsa Schneider, Gud「un F「anz, Sandra (Sunny) Oiivie「a Ramos, Mick Eisentraut

und Marion Bauer betreut.

2017 fand zum 5, MaI das Sommerferienprog「amm statt. Ma「ion Bauer bot immer mittwochs

Stunden Mixgymnastik an, Vereinsmitg=ede「 und Nichtmitglieder hatten so die M6gIichkeit

Weite「 ihren Trainingsstand zu halten.

Einige Vereinsgruppen treffen sich auch immer intem, um Nordic Walking oder anderes zu
untemehmen.

1n den anderen SchuIferien laufen die Sportangebote zum ll∋= durchgangig weite「.

Dieses ist Sportwissenscha帥ch betrachtet das Beste fur unsere Muskulatur und die

Ausdaue「fahigkeit.

Neu im Trainingsmittel Depot der Gymnastikabte冊ng sind: Faszien Ro=en in verschiedenen

Gr6Ben, derzeit ein groβes Thema, die vieiseitigen BaIance-Pads und die kiassisch e什ektiven

P=atesrjnge. So dass die vieien　-teiInehmer in den Gruppen die unterschiediichsten

Ubungsanreize in den Stunden erieben k6nnen.

1nsgesamt haben a=e iaufenden Dauer-und Kursangebote genugend sehr zuf「iedene

「七iInehmer und wir k6men mit Recht stoIz sein auf unser kleines Fitnessstudio am Geisbe「g,
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An dieser Stelie vieIen Dank an das Bewegungsteam言hr kommt sehr gut an◎.

Judith Knaus organisierfe in diesem Jahr einen Erste Hiife Ku「s f山r unse「e Ubungsleiter im

Verein, der auch gut angenommen wurde・

Die Vo=eybaiier starteten im November 2017 mit einerVo=eyba=-Mamschaft zum fu皿en Mal

nach Bad Soden SaImunster zu einem Tumier. Das Mixed 「七am kampfte hart und hatte viei

Spaβ an de「‾feiInahme. T「aining ist Dienstag und Donnerstag ab 20"00 Uhr in der Ha=e"

Die Vo=eybalie「 bekamen einen neuen Ballschrank und eine Vorrichtung zum AufwickeIn des

Netzes.

AIs JahresabschIuss Geschenke gab es fur die Kinder ein sehr hochwe面ges Handtuch, und

fu「 die Erwachsenen eine kieine LED liaschenIampe mit Vereinsaufdruck.

Der an de「 JHV letztes Jahr gegrundete Festausschuss fu「 die lOO Jah「 Feier im Jahr 2020

des Vereins traf sich im Juni 2017 das e「ste MaI mit dem Vorstand und nahm seineArbeit auf.

Festausschuss MitgIieder sind U「suIa Bom, Ba「bara AmoId-U冊nge「, Sylvia Krieg und Kari

SeyIer. Mitgiieder im Vo「stand sind lnsa Schneider’Ch「istina WeismanteI, Judith Knaus und

Ottmar Linz.

Erste ldeen wurden gesammelt und dieses Jahr sind weitere Treffen angedacht・ Vieien Dank

fur die Bereitschaft die Pianungen zu ubemehmen.

Zum Ende des Jahres 2017 hatde「Vorstand einen ”WEWATYOU’` (Wir brauchen Dich)Aufruf

an die MitgIieder und andere lnteressierte gestartet.

Hiergehtes darum denVerein auch in Zukunftweite皿hren zu k6men undwirbt um Menschen

die be「eit sind gemeimutzig im Vorstand bzw. Verein mit zu arbeiten.

De「 Hintergrund hier ist‥ Sport fur die ganze Fam掴e zu ,,kleinem GeId`` anzubieten so=te auch

die nachsten Jahre m6gIich bIeiben.

Jetzt ist de「 Zeitpunkt wo wi「 neue Leute eina「beiten k6men und so den Fortbestand der

Vorstandsarbeit nahtlos m6g=ch ist.

1h「 seid herzIich dazu eingeIaden, egai ob Mitglied oder Noch-nicht-Mitg=ed. Kommt einfach

maI zu eine「 der nachsten Vorstandssitzungen oder meidet Euch bei unseren

Vo「standsmitgliedem und Ubungsleitem.

Fur mich wi「d es Zeit nach uber20 Jahren im Geschaftsfuhrenden Vorstand, aCht Jahre davon

als l. Vorsitzende einen Abschluss zu wagen.

Es f訓t mir schwer angesichts dieser Iangen Zeit und den vieIen sch6nen Momenten im

Ve「einsIeben meinen Abschied anzukundigen.

Da sich abe「 meine Berufiiche Situation zeitIich und inhaitiich in den letzten zwei Jahren sehr

Stark ve「andert hat, muSS ich diesen Weg fur mich gehen.

Meine gesundhe剛Chen Einschrankungen im letzten Jahr haben mir Grenzen aufgezeigt und

SO ist es nur foIgerichtig dem Rechnung zu tragen ode「 besse「 vemunftig mit den eigenen

Ressourcen zu w血schaften.

Nach neun Jahren ais erste Vorsitzende m6chte ich meinAmt nachstes Jahr, im Marz 2019,

Zur Ve血gung ste=en.

Damit m6chte ich meinen Jahresbericht sc帥eβen und sage a=en im Vorstands- und

UbungsIeiter-Team herzlichen Dank fur ih「en Einsatz ubers Jahr.

7.　Bericht der Hauptkassiererin Judith Knaus:

ZahIen fl]r 2017:

Eimahmen: 21.023,75 ∈

Ausgaben: 19.524,95 ∈, daraus 「esuItiert ein Gewim von: 1.498,80 ∈

8.　Bericht der Kassenp「ufer

Syivia K「ieg und Angeiina Hinsen haben die Kasse am O8.02・2018 gepruft, keine

Beanstandungen gefunden und beantragen die EntIastung des gesamten Vorstandes.

9.　Entlastung des gesamten Vorstandes durch die Kassenprufer

Die Entlastung wurde einstimmig erteiIt.

1 0.　Be「icht der Fachwarte
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SyIvia Krieg‥ Die 「七=nehmer bei meinen Ku「sen melden sich imme「ab und t「effen sich lx

ma=m Monatzum Essen.

1 1.　Anf「agen und Mitteiiungen

Insa Schneider: Am 14.04. um O9.00 Uhr ist ‾fag der saube「en Landschaft. Evtl" dienstags ist

ein Joga Kurs mit einem Mann geplant (18.30 Uh「)・

HaraId Geib: Die Musikanlage ist defekt. Ein dimmbares Licht wird ben6tigt. N為chste Woche

jst ejne Grundreinigung jn de「Tumha=e. F調r die Vo=eyba=er werden neue B訓e ben6tjgt.

Spielerfah「ung fehIt, 2 Freundschaftsspieie wurden vereinbart. Der ltrim fur die

F「eundschaftsspiele ist gefragt, eVt口m Mai/Juni. Die gepIante Wanderung erfoIgt auf einem

丁もiI der Bonifatius「oute,

lnsa Schneider schiie艦)t die Sitzung gegen 20.45 uhr

1 , Vorsitzende Sch「iftfuhre「 und Pressewart
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